

# 凌雲台

ふるさとに笑顔広げる 龍野っ子  
～笑顔 元気 感謝 安全～

龍野小学校学校便り  
第58号  
令和5年 2月16日  
文責：校長 大江律子

## 龍野小のためにできること…児童会役員立候補。

16日(木)、児童会役員の立ち会い演説会を実施しました。今年の児童会役員選挙には、5年生6名、4年生6名の12名の子供たちが立候補しました。子供たちの公約を見てみると、「みんなが楽しく過ごせる学校」「感謝の気持ちを大切に、伝える学校」「笑顔が素敵な学校」「いじめをなくし、みんなが明日学校に行きたいと思える学校」「仲のよい学校」「全員が元気なあいさつができる学校」など、様々です。子供たち自身ももっといい龍野小にするために、何が必要か考えて立候補してくれた様子が伝わってきました。

今回児童会の執行部が決まっていますが、「こんな学校にしたい」という願いをもって立候補してくれたこと、今回の選挙にチャレンジしてくれたことが一番素晴らしいことです。これだけ多くの子供たちが龍野小のためにがんばろうと考えてくれました。今回、挨拶運動での選挙活動など、一人一人が本当によく頑張ってくれました。またそのことを支えてくれた責任者にも、挨拶運動や立ち会い演説での応援も頑張ってくれました。どの子の演説もとてもしっかり考えた内容でした。立候補してくれた子供たち、そして立候補者を支えてくれた責任者のみなさん、その挑戦する心が本当に素晴らしいことです。

子供たちの様子を見ていて、来年の龍野小もきっとみんなですてきな学校を作ってくれると確認しました。これからも龍野小のリーダーとして活躍してくれることでしょう。本当に、ありがとう。



立候補した5年生と責任者



立候補した4年生と責任者

## 先生たちも頑張っています！～岩永先生 熊本城マラソンに挑戦します～

19日(日)、3年ぶりに熊本城マラソンが開催されます。6年担任の岩永先生が、今年熊本城マラソンに出場します。岩永先生は熊本地震後のマラソンにも出場されました。その時も、子供たちに頑張る姿を伝えたいと考えて出場されたそうです。

今年も、6年担任として、いつも子供たちに「がんばれ、がんばれ」と伝え続けているので、中学生になる子供たちに、自分が頑張っている姿から、その思いを伝えたいということで挑戦するそうです。

休みの日など、練習を重ねてきましたが、今少し足の違和感があるとのことでした。でも、足のケアをしながら完走を目指して調整をしているそうです。

そんな岩永先生の様子が、17日(金)18:10からNHKの「クマロク」で放送されます。6年生の教室にも取材にいられたので、子供たちも映るかもしれません。子供たちを前にチャレンジする姿勢を見せている岩永先生の姿を、是非、ご覧ください。

また、19日(日)、完走目指して頑張れ！岩永先生。

